

Brillant succès d'un jeune éleveur

IL GAGNE LA COUPE

Un membre du Cercle des Jeunes Elevateurs d'Ayrshires de Waterville, M. Auxilien Lacombe, vient de remporter la coupe offerte par la Société générale des Eleveurs d'Ayrshires du Canada.

M. Lacombe possède une vache qui a

donné en 1927 le plus haut record de production dans un concours organisé entre tous les cercles d'Ayrshires du Canada.

Ce magnifique succès, dont l'éclat rejailit sur tout Waterville, est d'autant plus complet que le deuxième prix du concours a été aussi remporté par un autre membre du Cercle de Waterville, M. Jean-Marie Petit, président du Cercle, qui, l'été dernier, à l'exposition de Sherbrooke, remporta le premier prix du concours général entre tous les cercles de jeunes éleveurs de la province de Québec.

La vache du jeune Lacombe, Ravensdale Bramble, a deux ans, et au cours de ses 305 jours de lactation en 1927 elle a donné un total de 8,858 livres de lait, dont 355 livres de gras, soit une moyenne de 4.01. Pour se qualifier au Livre d'Or, elle devait seulement donner 6,121 livres de lait, dont 232 livres de gras. Les points obtenus par cette laitière se sont chiffrés à 6102. Cette vache était traitée trois fois par jour durant 149 jours consécutifs en 1927.

La laitière de M. Jean-Marie Petit a obtenu un total de 5830 points. Elle a donné en 1927 un total de 8,529 livres de lait dont 367 livres de gras. Pour qualifier au Livre d'Or, le minimum était de 6,324 livres de lait dont 240 livres de gras, minimum plus élevé que dans le cas de la vache du jeune Lacombe puisque celle de Jean-Marie Petit appartenait à une lactation plus vieille d'un an.

Le "Bulletin de la Ferme" apprécié

St-Samuel, Clé Nicolet, 17 mars, 1928.

Je vous envoie le montant pour renouvellement de mon abonnement au "Bulletin de la Ferme" que j'apprécie beaucoup. Je le reçois depuis la première année de son existence et je ne voudrais pour rien au monde être privé des leçons et des bons conseils que nous donne ce journal.

Ma femme profite de l'occasion pour vous envoyer la solution du Concours-Devinette de Grand-Papa. Vous avez eu une bonne idée en inaugurant cette Causerie et ce Concours: cela intéresse les petits et les grands.

Votre bien dévoué, JOSAPHAT LAMFRON.

Nos évêques ont donné des avis, statué des règlements qui ont eu quelque résultat pour améliorer le vêtement que l'on porte à l'église; mais la toilette de la rue et du salon n'est pas sensiblement expurgée.

ACHETEZ LE BAUME CAUSTIQUE DE GOMBAULT. PAR CETTE MARQUE DE COMMERCE. N'acceptez aucun substitut. Le Baume Caustique de Gombault est connu et employé depuis plus d'un demi-siècle. C'est un liniment absolument fiable et n'offrant aucun danger contre-irritant et vésicatoire pour le traitement des hommes et des animaux. Chez tous les marchands ou directement de SCHNABEL MEDICINE CORP. 40 East 34th Street New-York

Pour Mal de Dos

Pilules du DR. CHASE Pour le Foie et les Reins. CONSTITUTION IMPROUVÉE ET MAL DE TÊTE. DOIT FAIRE TROUSSEAU DE SOIN ET DE SOULÈGE



Catalogue Simpson Printemps-Eté Imprimé tout en Français pour les Familles de la Province de Québec

Si vous n'avez pas encore reçu un exemplaire du grand Catalogue Simpson Printemps-Eté si bien illustré, demandez-le aujourd'hui même.

Nous en avons un à votre disposition et nous serons heureux de vous l'envoyer par retour, car il vous fera économiser sur tous vos achats.

Vous y trouverez tout ce que vous désirez pour vous personnellement, pour votre ménage et pour l'ameublement de votre maison.

LE MODE DE PAIEMENT A TERME SIMPSON

vous intéressera surtout à cause des facilités qu'il présente pour l'ameublement d'une maison et l'aménagement d'une ferme.

Ne tardez pas! Ecrivez-nous dès aujourd'hui pour avoir un Catalogue.

Rappelez-vous aussi que ce Catalogue est rédigé dans votre propre langue.

Nous garantissons que tous les articles Simpson vous donneront satisfaction, sinon votre argent vous sera remboursé volontiers.

Le Département du Service d'Achat Postal Simpson comprend un nombreux personnel d'hommes et de femmes connaissant bien la Province de Québec, qui exécutera parfaitement vos commandes grâce à sa connaissance absolue de la langue française.



Form for ordering the catalog: Détachez ce coupon et envoyez-nous le dûment rempli. THE ROBERT SIMPSON MAIL ORDER, TORONTO. Veuillez le vous-même m'envoyer un exemplaire de votre Catalogue en français. Nom Bureau de Poste R.R.

Le ren

Ce problème de la veaux est, chaque printemps, une question importante. On lui propose des solutions qui ne sont pas également bonnes et qui, dans certains cas, sont absolument mauvaises, les plus élémentaires.

Un veau, parce qu'il est au milieu du front, qu'il a telle ou telle marque, n'est pas nécessairement un sujet qui, plus tard, sera capable de nous rendre des revenus capables de couvrir les dépenses que l'on devra lui faire.

L'habit ne fait pas le homme, la couleur ou le poil ne font pas le veau et il faut chercher des indications qui nous permettent de nous renseigner quant à ses aptitudes de tel ou tel animal.

Dans nos troupeaux on peut songer à élever tout ce qui naît, à moins qu'on ne le vende à la boucherie ou à la vente. On s'impose donc dans la réalité de choisir.

Il faudra faire une sélection d'autant plus sévère que l'on gardera sera l'œuvre de nos pensées passablement formées ne soit capable de donner un résultat précieusement.

Cette sélection, en plus de la valeur même de l'animal, doit aussi tenir compte des besoins de la exploitation que l'on dirige. On doit choisir des sujets que l'on gardera pour répondre aux besoins particuliers de la ferme, suivant le nombre de vaches que l'on a à remplacer chaque année, suivant les aliments disponibles pour nourrir son troupeau, d'augmenter le nombre de vaches, de nourrir si l'on ne peut l'obtenir par l'alimentation suffisante, de améliorer les conditions de l'élevage, de ferait guère que les empêcher.

En tenant compte de ces données on choisira parmi ceux qui viennent de nos mères de valeur douteuse.

Une fois que l'on aura choisi les veaux provenant de telle ou telle sélection qui porte des défauts individuels des vaches. Si l'on en rencontre qui ont des formes extérieures, on les gardera aussi de côté. Un sujet qui a une forme de santé plutôt incertaine, qui développe généralement mal, qui est exceptionnellement une bonne bête, qui ne sont pas toujours en mesure de résister aux soins spéciaux qu'il faut leur donner; ces défauts apparemment minimes, on trouve assez souvent pour maintenir en santé les animaux normalement constitués.

Il vaut mieux garder un veau qui a des défauts que d'en garder un qui leur permettront de mourir normalement.

Cette sélection des veaux recommandons ne s'applique pas seulement aux animaux croisés, mais aussi aux animaux de sang pur que l'on rencontre qui coûtent plus d'argent que l'on a payé.